

DJ Bertram ist mobil

Göttinger gründet Ich-AG und wird Dienstleister

Göttingen (dn). Das Hobby zum Beruf zu machen - diesen Wunsch hat sich Rainer Bertram erfüllt. Anfang des Jahres hat er eine Ich-AG gegründet und ist seitdem als mobiler Discjockey tätig. "Seit mehr als 20 Jahren lege ich regelmäßig auf", sagt Bertram. In der Duderstädter Musikwerkstatt oder Göttinger Outpost sei er regelmäßig hinter den Plattentellern zu sehen gewesen. "Als DJ habe ich früher nur aus Spaß und nebenbei gearbeitet", sagt der gelernte Augenoptiker. Heute arbeitet er hauptberuflich als mobiler DJ auf privaten und betrieblichen Feiern. In seiner mehr als 2000 CDs und 2000 Langspielplatten umfassenden Musiksammlung ist für jeden Geschmack etwas dabei: ob Oldies, Schlager, Soul oder aktuelle Hits - Bertram meint, dass er das Beste aus den letzten 50 Jahren Musikgeschichte hat. "Ich hatte bisher noch nie Probleme, die Leute zum Tanzen zu bringen, egal ob acht oder 88 Jahre alt."

Wichtig sei ihm, auf die Musikwünsche der Gäste einzugehen. "Ich bin Dienstleister. Es geht nicht darum, dass ich mich mit der Musik verwirkliche, sondern, dass die Leute zufrieden sind", begründet Bertram seinen bisherigen Erfolg. Im Schnitt habe er acht Auftritte pro Monat. "Aus manchen Wochenenden würde ich am liebsten vier machen, da es so viele Aufträge gibt." Dann gebe es auch wieder Wochen, in denen kaum etwas los sei. In den kommenden Monaten werden noch mehr Anfragen kommen, denn "zum Herbst hin gibt es wieder mehr Veranstaltungen und dann fangen auch die Weihnachtsfeiern an." Informationen: 0551/7707732.